



Nueva Corte pide voto de confianza

El Consejo General del INE entregó las constancias de mayoría a las y los 9 ministros electos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Hugo Aguilar Ortiz, de origen mixteco, será el presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, luego que el INE aprobó la declaración de validez de la elección por seis votos a favor y cinco en contra.

En su mensaje de recepción de constancia de mayoría, Aguilar inició con un mensaje de un minuto 30 segundos en mixteco.

Después, destacó que la nueva Corte se debe al pueblo y al superar la etapa anterior gana la democracia y se fortalece la independencia del Poder Judicial.

Manifestó que la nueva Corte se registrará por principios de Estado de derecho, pluralismo jurídico y acceso pleno a la justicia.

Aseveró que las causas sociales serán el nuevo rostro de la justicia en México.

Llamó a todo los integrantes del Poder Judicial a sumarse a esta nueva realidad, donde la corrupción, discriminación y clasismo no tendrán lugar.

Pidió un voto de confianza para la nueva Corte, donde se construirá una justicia para todos y todas.

Agradeció al INE por el trato digno a los pueblos indígenas y afroamericanos:



Fotos: Cuartoscuro

Guadalupe Taddei dijo que la democracia no se impone, "se construye desde la base".

"quedó atrás la etapa de escarnio y discriminación".

María Estela Ríos defendieron su independencia, mientras Yasmin Esquivel y Loretta Ortiz defendieron que la elección fue democrática y validada por la autoridad electoral.

Durante la sesión solemne, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, dijo que "esta entrega (de la constancia) es el resultado de un proceso transparente, confiable, y sujeto a estrictos mecanismos de verificación y legalidad que garantiza la autenticidad de la voluntad ciudadana en las urnas".

Asistieron también las ministras electas, Yasmín Esquivel, Lenia Batres, Loretta Ortiz, María Estela Ríos, Irene He-

rreñas y los ministros electos Azael Figueroa, Irving Espinosa y Arístides Guerrero.

Ortiz Aguilar llegó acompañado de seguidores indígenas que lo apoyaron y que meses atrás, le pidieron que se lanzara como candidato, según explicó el mismo.

Al término de la sesión solemne, en conferencia de prensa y cuestionado por su cercanía con el partido en el gobierno y la presidenta Sheinbaum, subrayó que él se ganó el voto popular, en campaña.

Taddei solicitó a la secretaria Ejecutiva, Claudia Espino, de origen indígena, que entregara la constancia a Hugo Ortiz, por lo que la funcionaria electoral le dirigió unas palabras en rarámuri.

— Aurora Zepeda